

中学 いずみ

「生徒が輝く 日本一の小規模校」を目指して
～自立した社会人としての基盤づくり～

校内駅伝競走 総合優勝は2年!

10月17日(水)第46回校内駅伝競走大会が行われ、上位2チームの合計タイムを競う**総合の部で、2年生が優勝**しました。



今回はコースを新設。立足グラウンドをスタート・ゴールとした周回コースを6周する方式で12チームが競いました。レースは昨年チーム優勝に輝いた現2年生のAチームが1区～4区まで独走。しかし、5区で1年生Aチームが逆転。最終6区でもリードを保ち、12秒差で2年生Aチームを振りきり、見事優勝に輝きました。



った生徒は、男子は3区女子は4区を走り全員完走、体調の都合でレースに出られなかった生徒が補助員をするなど、全員が大会を共有しました。

中継所+14カ所のポイントに「コース管理」と「選手の健康管理」として立哨していただいた本部役員及び地区理事の方々の御協力で、全たすきが無事途絶えることなくゴールできました。この場をお借りして改めて御礼申し上げます。

なお、成績は下記のとおりです。

<成績>

◆総合の部…各クラス上位2チームの合計タイム

第1位	2年	2時間18分58秒
第2位	1年	2時間24分39秒
第3位	3年2組	2時間28分8秒

◆チームの部

第1位	1年A	1時間8分26秒
第2位	2年A	1時間8分38秒
第3位	2年B	1時間10分20秒

◆区間賞

第1区	3.7Km	2年	村山 卓也	13分53秒
第2区	2.1Km	3年2組	柳 風香	8分58秒
第3区	3.2Km	2年	松平 真宣	11分44秒
第4区	2.1Km	1年	森戸 聖実	8分57
第5区	2.1Km	1年	鈴木 菜那	8分51秒
第6区	3.2Km	2年	鈴木 勇太	12分1秒



総合の部



区間賞

地区駅伝 たすきをつなぐ

10月26日(金)「塩谷地区駅伝競走大会(男子58回・女子21回)」が高根沢町民広場周回コースで行われ、本校では男子・女子両チームが出場。無事、たすきをつなぐことができました。駅伝部のみなさん、これまでの長い練習本当によくがんばりました。

来年の飛躍をめざし、**小中一貫教育の具体策にもなっている持久力強化**に早速取り組みたいと思います。やるからには、やはり「**負けるな、勝て!**」。

<レース出場者> *補助やマネージャとして出場者を支えてくれたみなさん、ありがとう。

	1区	2区	3区	4区	5区	6区
男子	村山卓也	五月女友哉	松平真宣	石下隆弘	小川智史	高塩郁実
女子	柳 風香	鈴木菜那	森戸聖実	渡邊夏海	細川裕加里	



全校生集合!

マラソン世界最高記録に挑戦！

10月11日(木)生徒会行事の「マラソン世界最高記録2時間3分38秒に挑戦」を実施し、2時間1分6秒で見事世界最高記録を抜きました。今回の挑戦方法は次のとおりです。

- ①42.195kmを走る
- ②1人100mを走りリレー形式でつなぐ
- ③チームは紅白2チーム参加
- ④現在世界最高記録であるベルリンマラソンの映像と同時スタート→映像を流し続け、競争
- ⑤世界最高記録の時間となったら、競争途中でも競争を終了

秋休み中の前日10日(水)、生徒会の役員等が登校し周回表示等の準備をしました。当日11日(木)は、15:20分ごろスタート。前半は2分のリードを保持していましたが、徐々に差が詰まってきました。その後は生徒の方も疲労がたまってきて苦戦。しかし、終盤見事に盛り返し最高記録を破りました。

生徒会主催のとても価値あるイベントとなりました。



地区英語スピーチコンテスト

10月18日(木)氏家公民館で地区中学校スピーチコンテストが行われ、1年 鈴木 京さん、2年 伊東はるかさん、3年 菊地綺音さんの3名の生徒が参加し、自分の意見を英語で発表し、優良賞に輝きました。

3人はこの大会に向け、夏休みから原稿作成・推敲・練習を重ね本番に臨みました。

第1回目のリハーサルは、10月2日(火)13:05～泉小学校体育館で泉小全児童を前に行いました。英語で話す先輩を尊敬の眼差しで見ている姿がとても印象的でした。そして、2回目のリハーサルを10月11日(木)の始業式後に中学生全員の前で行いました。第1回目よりずっと上手な発表でした。

そして本番。3人とも2回のリハーサルを踏まえ堂々としたとてもすばらしい発表を行いました。



泉小でのリハーサル風景

第2回小中合同授業研究会

10月24日(木)泉小学校で泉小・泉中合同の授業研究会が行われ研修を深めました。

まず、5年生の外国語活動(英語)「What would you like? ランチメニューを作ろう」を参観。その後授業研究を行いました。最後に2年前からアドバイスをいただいている宇都宮大学の松本 敏教授から話をいただき、泉地区小中一貫教育の方向性や授業研究の在り方等を確認しました。

